
Pomezia:  è  attivo  il  nuovo
Ufficio  di  Piano  per  i
servizi sociali del Distretto
RM 6.4
Via libera al Regolamento per
il funzionamento dell’Ufficio di Piano del Distretto RM 6.4.
Lo ha deciso la
Giunta comunale di Pomezia in una delle sue ultime riunioni.

Nel dettaglio, il provvedimento
disciplina  l’organizzazione  dell’Ufficio  di  Piano  del
distretto  socio-sanitario
RM 6.4, di cui fanno parte i Comuni di Pomezia e di Ardea. Si
tratta di una
struttura  tecnico-amministrativa  deputata  a  organizzare  e
gestire i servizi e
le relative risorse del sistema integrato delle prestazioni
sociali erogate a
livello  degli  ambiti  territoriali,  sulla  base  della
programmazione  dei  piani
sociali di zona.

“L’Ufficio di Piano è una
struttura intercomunale a supporto della realizzazione di un
sistema integrato
di interventi e servizi sociali – ha spiegato l’Assessore
Miriam Michela
Delvecchio – che ci consente di dare una risposta ancora più
puntuale alle
esigenze dei cittadini in ambito socio-sanitario. Già dalla
prossima settimana
sarà  pubblicato  un  avviso  con  cui  è  nostra  intenzione
convocare  i  tavoli
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tematici per la programmazione del piano sociale di zona”.

“L’approvazione di un Regolamento
ad hoc ci consente di disciplinare al meglio la programmazione
e la gestione
dei  servizi  nel  pieno  interesse  della  collettività  –  ha
commentato il Sindaco
Adriano Zuccalà –. Il nostro Comune riprende così a essere il
capofila del
distretto,  gestendo  l’organizzazione  della  struttura  che
lavorerà a stretto
contatto con la Asl competente”.

Eneadi Festival si sposta in
piazza  Indipendenza  dal
lunedì al venerdì
Si comunica che, per rispondere alle tante richieste e dare la
possibilità a un numero maggiore di cittadini di partecipare
agli  eventi  dell’  Eneadi  Festival  di  Pomezia,  è  stato
rimodulato  il  calendario.  La  rassegna  lascia  spazio  ai
festeggiamenti  per  San  Benedetto  e  per  la  Notte  Bianca  e
riprenderà lunedì 15 luglio. Le serate si svolgeranno dal
lunedì al venerdì in piazza Indipendenza e il sabato e la
domenica presso il Museo Lavinium. Il 17 e il 24 luglio il
Cinema si sposta in piazza San Benedetto da Norcia.

Il  dettaglio  del  programma  Eneadi  Festival  è  consultabile
su www.eneadifestival.it
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Arriva  a  Pomezia  la  prima
ludoteca comunale
Arriva a Pomezia la prima ludoteca comunale. L’Amministrazione
comunale ha vinto un bando regionale che prevede interventi di
ristrutturazione  e/o  recupero  dei  beni  confiscati  alla
criminalità organizzata, al fine di favorirne il riutilizzo e
la fruizione sociale.

Il progetto vedrà la luce in un immobile di oltre 200 mq
inserito nel complesso Villaggio Tognazzi, composto da piano
terra,  seminterrato  (destinato  a  magazzino  e  deposito)  e
un’area esterna con piscina e garage. La futura ludoteca potrà
ospitare un numero stimato di utenti pari a 14, differenziati
per fasce d’età. 

Il  Comune  si  è  classificato  secondo  in  graduatoria  e  ha
ottenuto  un  finanziamento  di  60mila  euro,  a  fronte  dei
complessivi 100mila previsti per l’intervento complessivo. 

“Caratteristica fondamentale del progetto è l’attuazione di
una serie di interventi volti a soddisfare la richiesta di
disponibilità di strutture dedicate ai minori del territorio –
ha  spiegato  l’Assessore  Federica  Castagnacci  –  Le  opere
riguardano  principalmente  interventi  interni,  oltre
all’acquisto  di  arredi  e  forniture”.

“Questo riconoscimento è il segno tangibile della bontà del
nostro progetto – aggiunge il Sindaco Adriano Zuccalà – A
Pomezia, dove già esistono due asili nido comunali, mancava
una ludoteca gestita direttamente dal Comune. Aver vinto un
bando per ristrutturare un bene confiscato alla criminalità
organizzata rappresenta uno strumento di sviluppo e riscatto
del nostro territorio nella direzione della legalità”.
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Postazione 118 a Torvaianica,
anche  quest’anno  il  Comune
mette  a  disposizione
gratuitamente i locali di via
Francoforte
Postazione 118 a Torvaianica in
via Francoforte 38. Anche quest’anno il Comune di Pomezia ha
messo a
disposizione  gratuitamente  dei  locali  per  il  personale
sanitario della
cooperativa sociale Florida Care, aggiudicatrice dell’appalto
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‘Piano estivo
2019’, in ausilio all’azienda regionale di emergenza sanitaria
Ares.

La postazione prevede, dal 15
giugno al 22 settembre, la presenza di un’ambulanza e del
personale sanitario
che interviene su chiamata al 118 dalle ore 8.00 alle ore
20.00 tutti i giorni.

“Un presidio importante –
dichiara il Sindaco di Pomezia Adriano Zuccalà – che oltre a
fornire ausilio
nel periodo estivo nelle località di mare, può essere un punto
di riferimento
per  bagnanti  e  turisti  che  affollano  le  spiagge  di
Torvaianica”.

Informazione  e
sensibilizzazione  ambientale
per  bambini.  Si  gioca  in
spiaggia  a  Torvaianica
domenica 7 luglio
Informazione
e  sensibilizzazione  ambientale  per  bambini.  Si  gioca  in
spiaggia a Torvaianica
domenica 7 luglio

Si svolgerà domenica 7
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luglio, a partire dalle ore 10.00, un evento di informazione e
sensibilizzazione ambientale per i bambini e le loro famiglie.
Una mattinata di
giochi che metteranno al centro il tema dei rifiuti e della
raccolta
differenziata.  L’attività,  voluta  dal  Comune  di  Pomezia  e
realizzata dalla Coop
Erica per conto di Consorzio Formula Ambiente e Cns Consorzio
Nazionale
Servizi, si terrà a Torvaianica, presso l’accesso al mare n.
39 (in corrispondenza
di Viale Francia).

Gli operatori consegneranno
ai bagnanti dei volantini con le istruzioni per una corretta
raccolta
differenziata  e  distribuiranno  posaceneri  da  spiaggia.  A
partire dalle ore
11.00 inizieranno giochi e attività per bambini dai 6 ai 10
anni che
riceveranno, al termine della mattinata, alcuni gadget-premio.

“Prosegue anche nella
stagione estiva – dichiara l’Assessore Stefano Ielmini – la
nostra attività,
con Formula Ambiente e Cns, di sensibilizzazione sul tema dei
rifiuti e del
loro corretto smaltimento. Ci piace farlo rivolgendo le nostre
energie ai più
piccoli, futuri cittadini di Pomezia, coloro che possono oggi
cambiare le
abitudini nelle loro case e in futuro essere loro stessi gli
attori della
necessaria evoluzione della sensibilità ambientale”.

“Ringrazio gli operatori
ambientali e gli Uffici per il grande lavoro che svolgono ogni
giorno sul



territorio – aggiunge il Sindaco Adriano Zuccalà – Pomezia è
una Città pulita,
soprattutto  grazie  ai  cittadini  che  differenziano.  E’
importante  informare  e
sensibilizzare anche i turisti che affollano le nostre spiagge
nel periodo
estivo”.

Pomezianews  ha  un  nuovo
direttore responsabile
Pomezianews, a seguito delle dimissioni di Stefano Ielmini, ha
nominato Teresa Faticoni come nuovo direttore responsabile.

Mamma  di  due  gemelline,  giornalista  pubblicista  dal  2008,
nella vita si e’ sempre occupata di comunicazione.

Per anni e’ stata redattrice del quotidiano Il Territorio e
della televisione Tele Etere, e ha collaborato per un decennio
con il settimanale Il Caffè.

Oggi  lavora  al  Comune  di  Latina,  si  occupa
dell’Amministrazione condivisa e dei Patti di collaborazione.

Un augurio di buon lavoro da tutta la redazione.
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Pubblicità  elettorale  e
divulgazione  messaggi
elettorali
PomeziaNews (Sito iscritto presso il Registro Stampa mod. 43
del Tribunale di Velletri al numero 11 dal 17 novembre 2017)
non raccoglierà inserzioni per propaganda elettorale e non
pubblicherà alcuna dichiarazione dei candidati o comunicati,
smentite, contraddittori ecc. ecc.

Abbiamo,  per  dovere  di  informazione,  intervistato  tutti  i
candidati per la carica di Sindaco ad eccezione dell’Avv.
Antonio Aquino, il quale non ha voluto rispondere alle domande
in  disaccordo  (ne  prendiamo  atto)  con  la  nostra  linea
editoriale.

Continuando  a  essere  spazio  libero  e  occhio  vigile  sul
territorio  aspetteremo  l’insediamento  della  prossima
amministrazione  comunale  per  raccontare  ai  nostri  lettori
tutto quello che accadrà.

 

 

Il MoVimento 5 stelle Pomezia
ha presentato la sua lista di
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candidati.
Lo ha fatto nei locali di via Orazio 57 con la numerosa
partecipazione di giornalisti e cittadini interessati.

Presenti diversi esponenti del Movimento tra cui la Pometina
Valentina Corrado, Consigliere Regionale, i neo Deputati Marco
Bella  e  Francesco  Silvestri,  il  Sindaco  di  Ardea  Mario
Savarese, nonché i candidati a Sindaco dei comuni limitrofi di
Cisterna di Latina, Marco Capuzzo ed Anzio, Rita Pollastrini.

La presentazione è stata introdotta dagli storici fondatori
del gruppo Renzo Mercanti, Giuseppe Raspa e Dario Vitiello che
hanno ripercorso la storia e il lavoro svolto dal Movimento 5
stelle Pomezia in questi anni.

Siamo  una  grande  squadra  –dichiara  il  Candidato  Sindaco
Adriano Zuccalà- che va oltre i confini del nostro comune,
oltre  le  logiche  delle  poltrone  e  garantisce  a  tutti  i
cittadini unione di intenti, competenze, rispetto delle regole
e soprattutto incorruttibilità.

Il Candidato Sindaco prosegue con qualche anticipazione sul
programma di governo per i prossimi 5 anni che vede come
sempre il focus sui temi ambientali, attenzione allo sviluppo
del territorio e del turismo a Torvaianica, promozione di
edilizia  sostenibile  anche  attraverso  il  recupero  di
ecomostri,  interventi  strutturali  per  gli  aiuti  sociali  a
famiglie e persone in difficoltà ed un piano di rimozione
delle  barriere  architettoniche.  Sottolineando  che  tanto  è
stato fatto ma tanto ancora c’è da fare.

A seguire una breve presentazione di tutti i candidati, il
giusto equilibrio tra consiglieri uscenti e persone nuove.

I nostri candidati sono tutti di Pomezia – continua Zuccalà-
vivono  e  lavorano  qui,  per  questo  conoscono  la  città,  i
problemi da risolvere e le caratteristiche da valorizzare.
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Sono impegnati nel sociale, nello sport, nelle associazioni e
nelle attività produttive.

Questa la lista ufficiale dei candidati:

Andrea Batistoni (22 anni)

Giulio Antonelli (42 anni)

Stefano Alunno Mancini (32 anni)

Mirella Monti (55 anni)

Franco Mondazzi (73 anni)

Alessandro Moauro (37 anni)

Giulia Pizzuti (23 anni)

Cornel Humelnicu (50 anni)

Marco De Zanni (49 anni)

Marcella Conte (43 anni)

Zaira Conficconi (25 anni)

Massimiliano Villani (45 anni)

Fabio Tibaldi (44 anni)

Gianni Ruo (52 anni)

Alessio Ruggiero (25 anni)

Teo Minicucci (47 anni)

Iolanda Mercuri (56 anni)

Federica Mercanti (43 anni)

Stefano Maggio (43 anni)

Stefania Padula (53 anni)



Rosa Zelletta (53 anni)

Luisa Navisse (39 anni)

Silvio Piumarta (29 anni)

Antonio Pattuglia (55 anni)

Claudio  Mazza  si  candida
Sindaco  di  Pomezia  e  si
dimette  da  Presidente  della
Proloco
Il vulcanico Presidente della Pro Loco Città di Pomezia ha
rassegnato le dimissioni con un post pubblicato sulla sua
pagina Facebook motivandole con l’impegno di candidarsi per le
prossime consultazioni amministrative.

Non ha fornito altri particolari ma dai commenti e’ evidente
che si tratta di una scelta che la base dell’associazione
condivide definendola la ciliegina sulla torta che mancava in
città.

“Voglio riunire in una nuova esperienza politica la crema
della città”

Da più parti non sono mancate le critiche sul conflitto di
interessi di questa affermazione.

 

https://www.pomezianews.it/2018/04/claudio-mazza-si-candida-sindaco-di-pomezia-e-dimette-da-presidente-della-proloco/
https://www.pomezianews.it/2018/04/claudio-mazza-si-candida-sindaco-di-pomezia-e-dimette-da-presidente-della-proloco/
https://www.pomezianews.it/2018/04/claudio-mazza-si-candida-sindaco-di-pomezia-e-dimette-da-presidente-della-proloco/
https://www.pomezianews.it/2018/04/claudio-mazza-si-candida-sindaco-di-pomezia-e-dimette-da-presidente-della-proloco/


Caro Papa Francesco fermiamo
la  Congregazione  dei
taglialegna
Una  raccolta  firme  per  un  appello  al  Papa  da  parte  di
cittadini  e  associazioni  che  vogliono  salvare  il  bosco
all’interno della riserva di decima Malafede dove da qualche
giorno  la  Congregazione  proprietaria  ha  iniziato  la
deforestazione.

Per informazioni e per le adesioni la mail di riferimento
e’ amiciboscomalafede@gmail.com

 

Sua Santità Francesco

Casa Santa Marta

00120 Città del Vaticano

 

Roma, 26/03/2018

Caro Papa Francesco,

 

ti scriviamo perché riponiamo in te una grande speranza.

Vorremmo  portare  alla  tua  conoscenza  un  evento  che  sta
rattristando fortemente la comunità della Campagna Romana.

Come  forse  saprai,  all’interno  della  riserva  di  Decima
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Malafede, riserva naturale bellissima, piena di biodiversità,
che  costituisce  una  delle  maggiori  foreste  planiziali  del
bacino del Mediterraneo, ci sono alcuni terreni di proprietà
della  Congragazione  di  Propaganda  Fide.  Purtroppo  la
Congregazione ha deciso di deforestare 21 Ettari di bosco di
Sua proprietà: per questa opera di deforestazione ha ottenuto
i permessi dell’ente Roma Natura, che gestisce il sistema
delle aree naturali protette della Capitale per conto della
Regione.

RomaNatura  avrebbe  potuto  salvare  l’area  rifacendosi  alla
direttiva  della  Comunità  Europea  che  prevede  misure
particolari per i siti dove nidificano specie protette, come
nel caso del parco in questione, ma purtroppo ha deciso di non
farlo e la proprietà si è già attivata con il taglio degli
alberi:  cerri,  farnetti,  ontani,  salici  ed  enormi  pioppi,
habitat di una grande varietà di animali e rapaci.

Noi realtà del territorio ci siamo mobilitati per tentare di
bloccare il taglio di questa area che amiamo e rispettiamo, ma
ci è stato risposto che l’unica possibilità, a questo punto,
sarebbe  quella  di  risarcire  il  proprietario  dal  mancato
guadagno per il taglio degli alberi. Dalle informazioni che
abbiamo reperito il guadagno in questione si aggira tra i
10.000 ed i 20.000 €. Con questa cifra potremmo preservare il
bosco  per  i  prossimi  venticinque  anni,  sperando  che  nel
frattempo venga approvato dal consiglio regionale il Piano
d’Assetto  che  metterebbe  al  riparto  molte  aree  verdi  del
territorio  e  che  attendiamo  da  almeno  sedici  anni.  Se  la
Congregazione  sospendesse  il  taglio  degli  alberi  che  sta
andando avanti già da due giorni avremmo modo di mobilitarci
con una campagna di raccolta fondi per offrire il risarcimento
e salvare il bosco.

Tuttavia nutriamo anche una speranza più grande, e cioè che
tu, come Padre di Famiglia, possa invitare i membri della
Congregazione  a  ritornare  sui  loro  passi,  dimostrando  di
condividere i valori di Amore e Cura del Creato che ci hai



mirabilmente trasmesso nell’Enciclica Laudato sì.

Il tuo intervento sarebbe per noi il più bel segno di speranza
che insieme possiamo vincere la sfida della protezione della
Natura ed il più bel regalo per questa nuova primavera.

Ti  ringraziamo  per  il  tuo  sostegno  e  ci  uniamo  alla  tua
preghiera di Pace per questa Santa Pasqua.

Firme

 

Nomina  del  Commissario
Prefettizio a Pomezia. Arriva
la  dott.ssa  Raffaela
Moscarella, vice Prefetto
Il Prefetto di Roma ha nominato la dott.ssa Raffaela Moscarella, vice
Prefetto, Commissario Prefettizio per la provvisoria amministrazione
del Comune di Pomezia.
Al Prefetto sono conferiti i poteri spettanti al Consiglio comunale,
alla Giunta e al Sindaco fino alle prossime elezioni amministrative di
maggio.
 
CV_MOSCARELLA
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Eccellenze del territorio, il
Sindaco visita il birrificio
Oxiana in via Vaccareccia
 

Il Sindaco di Pomezia Fabio Fucci si è recato in visita questa
mattina  presso  il  birrificio  Oxiana  di  via  Vaccareccia,
progetto d’eccellenza che in soli quattro anni ha portato il
birrificio Oxiana al 2° posto nel premio Birra dell’Anno 2018
con la sua Velvet.

“Un  moderno  progetto  di  birra  artigianale  che  dimostra
l’eccellenza produttiva del nostro territorio – dichiara il
Sindaco – Ho avuto l’onore di tagliare il nastro presso il
birrificio  di  via  Vaccareccia  neanche  due  anni  fa  e  sono
orgoglioso oggi di vedere quanto sia cresciuta l’azienda in
così poco tempo, tanto da raggiungere i livelli più alti del
settore. L’esperienza, la competenza e la passione fanno la
differenza e qui si vede”.
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